

adidas und Bayer Leverkusen präsentieren

neues Werksself-Trikot

Herzogenaurach/Leverkusen, 07. Mai 2014 – Bayer 04 Leverkusen und Ausrüster adidas stellten heute die Heimspielkleidung für die Saison 2014/2015 vor. Beim Spiel gegen Werder Bremen am 10. Mai trägt die Werksself erstmals das neue Outfit.

Breite Querstreifen in Rottönen dominieren das Trikot. Das klassische leuchtende Leverkusener Rot wechselt sich ab mit einem modernen helleren Rot. Schwarze Details, zum Beispiel am V-Kragen, veredeln das Jersey. Im Nackenbereich prangt ebenfalls in Schwarz der Schriftzug „Werksself“.

Ab dem 9. Mai ist das Trikot erhältlich im adidas Onlineshop (www.adidas.de/Football), bei Bayer 04 Leverkusen (unter shop.bayer04.de und in allen Fanshops) sowie im weiteren Handel.

Medien-Kontakt:

PR adidas Market Central
Adi-Dassler-Str. 1-2
91074 Herzogenaurach

Oliver Brügggen/Wendelin Hübner
Tel.: 09132/ 84-2536
Fax: 09132/ 84-3604
oliver.brueggen@adidas.com / wendelin.huebner@adidas.com

Bildmaterial und Text zum direkten Download finden Sie auf: news.adidas.com